



Gemeinsam gegrillt haben Mitglieder des Vereins BISA und der Alevitischen Gemeinde.

FOTO: PRIVAT

Verein BiSa und Alevitische Gemeinde

PFORZHEIM Nurten Kirmizitas, Vorstandsmitglied bei der Alevitischen Gemeinde und Schulpatin bei BiSa, ermöglichte ein gemeinsames Grillen im Hof der Alevitischen Gemeinde.

Wichtig ist es für den Verein BiSa, nicht nur zu arbeiten, sondern auch zu feiern. Und das macht natürlich in einem netten Team besonders Spaß. Die Schulferien sind da, und das Schöne sei – so die Schulpaten – „auch wir haben Ferien“.

Im Herbst wird wieder mit den Schülern gelernt. Bei einem

netten Begleitprogramm und leckeren Spezialitäten wurden gemeinsame Erfahrungen ausgetauscht. Das nächste Jahr werde der Abschluss vorverlegt, wurde beschlossen. Denn die meisten Studenten, die sich bei BiSa engagieren, sind schon in ihre wohlverdienten Semesterferien gefahren.

Wer sich für den Verein BiSa und seine Arbeit mit Schülern interessiert, wendet sich an Lilli Gros telefonisch unter (072 31) 29 96 02. *pm*
www.bisa-online.org